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Reunião na FMS avança 
"correção" de enquadramento 
dos Atendentes de Enfermagem 
 

Dando continuidade ao processo de correção no enquadramento dos Atendentes de 
Enfermagem do município de Teresina, a Diretoria do  Sindicato dos Empregados Em 
Estabelecimentos de Saúde do Estado do Piauí- SINDESPI -se reuniu na última terça-feira 
(29/01) na Fundação Municipal de Saúde de Teresina (FMS), com o atual presidente Dr. 
Charles da Silveira. Na reunião a entidade  apresentou ao novo presidente a questão. 

Há na FMS um processo do SINDESPI referente aos Atendentes em Enfermagem que 
foram excluídos do Plano de Carreira e enquadrados como se fossem da área 
administrativa. No entanto, muitos desses profissionais, cerca de 120, possuem 
documentos da época de sua contratação comprovando a admissão como atendentes de 
enfermagem, além de possuírem Declarações dos hospitais informando que trabalham na 
área de Enfermagem, e Registro no Conselho profissional.  

Segundo o SINDESPI, existe um parecer da Procuradoria Geral do Município (PGM) e da 
assessoria jurídica da Fundação Municipal de Saúde mandando resolver essa questão. 

A presidenta do SINDESPI, Edna Martins, explica que a reunião foi para retomar as 
conversas e apresentar ao novo presidente a problemática e a complexidade jurídica da 
matéria. 

“Foi informado a ele também a existência dos pareceres e ele mandou que o processo 
retornasse ao Gabinete para que ele analisasse e pudesse tomar providência. Disse que ia 
apenas se certificar das informações que nós apresentamos para e analisar. E que nos 
próximos dias daria uma resposta. Disse ainda que se a matéria já está resolvida do ponto 
de vista jurídico, ele não via grandes empecilhos. Até por uma questão de Justiça ele 
entende que a matéria tem que ser resolvida, mas que dependia dessa análise”, informa 
Edna Martins. 

ENTENDA O CASO 

Em 2007, transitou em julgado Sentença Judicial que obrigava o Município de Teresina e a 
FMS a implantar Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Municipais. A Ação 
era do SINDSERM. 

Em 2008, o Plano de Carreira implantado (Lei Complementar Municipal nº 7.746/2008, 
separou os cargos em dois Grupos (segmento administrativo e seguimento saúde)  

Assim, todos os atendentes de enfermagem foram enquadrados no segmento 
administrativo. Com isso, além das perdas financeiras, muitos desses servidores passaram 
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a ser notificados por acumulação ilegal, porque ocupam outro cargo de saúde na esfera 
estadual, por exemplo. 

A reunião com o Presidente Charles Silveira foi no sentido de resolver essa questão para 
todos os envolvidos e prejudicados. 

 
Da redação 
redacao@cidadeverde.com 
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Firmino Filho faz balanço e fala 
sobre investimento na abertura do 
ano legislativo na Câmara 
 

Firmino Filho participou da abertura do ano 

legislativo nesta terça-feira (5) na Câmara Municipal 

de Teresina. 
Por PI TV 1 

05/02/2019 15h49  Atualizado há um dia 

 

Prefeito anuncia investimentos na abertura do ano legislativo na Câmara-:-- 

 

Prefeito anuncia investimentos na abertura do ano legislativo na Câmara 

Municipal 

O Prefeito de Teresina, Firmino Filho, falou sobre investimentos para a 
cidade durante a abertura do ano legislativo na Câmara Municipal da 
capital nesta terça-feira (5). O chefe do executivo iniciou seu discurso 
fazendo um balanço de sua administração e anunciou investimentos 
nas áreas da saúde, educação. 
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Firmino ressaltou ainda que a cidade esta superando a crise financeira 
e se prepara para os próximos dois anos, que segundo ele, serão de 
investimentos recordes. 
“A prefeitura fez um reajuste fantástico. Reduzimos em temos anuais 
R$ 2 milhões com manutenção e agora estamos preparados para 
investir ainda mais na cidade, que será em todo de R$ 1 bilhão. Este 
dinheiro será utilizado ao longo dos próximos dois anos e após este 
prazo. Hoje temos a possibilidade de investir em nossa gestão e nas 
próximas”, afirmou o prefeito de Teresina. 

 

Prefeito de Teresina anunciou investimentos e fez balanço em discurso — 

Foto: Reprodução/TV Clube 

O presidente da Câmara de Municipal de Teresina, Jeová Alencar 
(PSDB) é do mesmo partido do prefeito, mas garantiu que o chefe do 
executivo não terá privilégios por conta disso. 
“Eu tenho dado a esta casa um postura de independência com muita 
responsabilidade e decência, ajudando onde podemos e às vezes 
fazendo críticas construtivas para melhorar os projetos da Prefeitura 
de Teresina”, declarou. 
Os vereadores de oposição acompanharam a leitura da mensagem do 
prefeito e, imediatamente, questionaram a fala do gestor sobre os 
problemas no transporte público. 
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Na Câmara, Firmino diz que 
Teresina venceu crise e comenta 
greve dos ônibus 

 
O prefeito Firmino Filho participou da solenidade de abertura do Ano Legislativo da 
Câmara de Teresina. Segundo o prefeito, a capital fez o "dever de casa" e possui dinheiro 
em caixa após superar a crise econômica. 

O prefeito afirma que a cidade tem R$ 1 bilhão para investimentos e deve deixar recursos 
para seu sucessor. Segundo ele, isso se deve às medidas adotadas para conter os gastos. 

"Nossa principal meta é a continuidade da administração, que tem quatro anos com 
começo, meio e fim.  Nos últimos anos tivemos, no cenário externo, uma crise profunda. 
Tivemos que fazer um ajuste significativo. Reduzimos nossa despesa de custeio em R$ 52 
milhões e fez com que a Prefeitura pudesse viver dentro de suas condições, dentro do 
próprio coberto. Tivemos internamente o processo de plantio de bons projetos. Fizemos o 
planejamento setorial e vamos buscar as fontes de recurso para que este projeto de se 
transformasse em realidade. Essa missão foi bem realizada. Temos para gastar de 
recursos do orçamento geral da União mais de R$ 1 bilhão. A cidade mantém alto nível de 
investimento, mas vai ter um crescimento nos próximos três ou quatro anos. O próximo 
prefeito ter a mais de R$ 1,5 milhão para gastar", afirmou. 

Firmino diz que não prepara novas medidas de cortes de gastos. "Acredito que temos 
agora o final da crise. Esse ajuste já fizemos há dois anos atrás e acredito que já 
superamos. Estamos em outro estágio. Já fizemos o dever de casa", comentou. 

O prefeito afirma que a expectativa agora é  que o país supere a crise. "Vamos apresentar 
o ano que se findou e as expectativas para 2019. Esperamos que o país saia desse 
marasmo econômico. A estagnação econômica já vem há quatro anos. Está na hora do 
Brasil voltar a crescer. A equipe econômica escolhida pelo governo Bolsonaro é 
competente. Na realidade a crise política. A expectativa de crescimento econômico são 
grandes. Se não houve erro na condução o país deve crescer", disse. 

Estado sobrecarrega Saúde  

O prefeito Firmino Filho afirma que Teresina tem gastado o dobro do que a legislação 
determina com a saúde. Segundo ele, isso se deve ao fato do governo do Estado não 
cumprir suas obrigações e os municípios do Piauí terem grande carência no setor de 
saúde.  

“A UPA do Renascença passou a ser uma UPA do Piauí. Atende pacientes de  vários 
municípios do interior. O governo do Estado não tem feito sua parte e sobrecarrega 
Teresina. É preciso rediscutir essa questão. O problema de Teresina com os paciente do 
Maranhão já foi praticamente resolvido com o diálogo. Agora a questão é que a saúde de 
Teresina não é só para o teresinense, mas para todo Piauí”, afirmou. 
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Pacto Federativo 

Sobre a redistribuição do pacto federativo, Firmino afirma esperar que o governo 
Bolsonaro coloque o tema em pauta. 

"Temos um país que concentrou demais os recursos. Esse processo de desconcentração 
dos recursos é importante. Principalmente para municípios. Precisamos ter nova rodada 
de desconcentração", destacou. 

Greve dos ônibus 

O prefeito também falou da greve de ônibus. Ele disse esperar que empresas e 
empregados cheguem a um consenso. 

"Já faz parte do calendário da cidade. Temos um conflito privado entre patrões e 
empregados. Esse conflito precisa ser resolvido e esperamos que isso ocorra logo. O 
fórum correto para que isso ocorra é na Justiça do Trabalho. A prefeitura tenta minimizar 
os estragos para a população colocando transporte alternativo e ao mesmo tempo nos 
colocando à disposição da Justiça do Trabalho para que de alguma forma possamos 
ajudar a agilizar essa solução. Essa é uma questão de natureza privada e que não envolve 
recursos públicos. É importante que seja tratada no fórum adequado", afirma. 

 
Lídia Brito 
lidiabrito@cidadeverde.com 
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Mensagem do prefeito Firmino 
Filho termina em Denúncia 
As declarações do prefeito na tribuna da câmara municiaram o vereador Dudu, que 
irá fazer uma denúncia ao MPF 
 

 

Nesta  terça-feira(05), ocorreu a sessão solene de abertura dos 
trabalhos na câmara municipal de Teresina. O prefeito Firmino Filho 
leu sua mensagem e demonstrou o que já fez e o que está planejado 
para ser feito nos próximos anos. 

Durante seu discurso o prefeito fez duras críticas ao modelo de gestão 
usado pelo governo do estado e municioios do interior do estado, no 
que diz respeito a saúde pública. 

O prefeito afirmou na tribuna da câmara, que os municípios piauienses 
‘‘ Maqueiam’’ os gastos com saúde pública. Disse que Teresina segura o 
Piauí todo no quesito saúde. Disse que a UPA do Renascença tem que 
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ser chamada de UPA do Piaui, pois de cada 100 pessoas atendidas, 55 
são do interior do estado e 45 da capital. 

As declarações de Firmino municiaram o vereador Dudu(PT), que irá 
acionar o MPF para que investigue através de denúncia, as afirmações 
de Firmino Filho, sobre os municípios estarem maquiando os gastos 
com saúde e Teresina está gastando milhões e milhões a mais. 

O vereador disse que Teresina não está essas mil maravilhas que o 
prefeito disse em sua mensagem. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



CLIPPING SINDSERM – 07 DE FEVEREIRO DE 2019 

PORTAL VI AGORA: https://www.viagora.com.br/noticias/policia-civil-instaura-inquerito-
contra-prefeito-firmino-filho-72722.html 

Polícia 

Polícia Civil instaura 
inquérito contra prefeito 
Firmino Filho 
O inquérito nº 1363/2018 foi assinado no dia 14 de novembro 
de 2018 pela delegada Alexandra Santos Silva. 

VITOR FERNANDES 

05/02/2019  15h00 - atualizado 15h04 

A Polícia Civil do Piauí, através do Grupo de Repressão ao Crime 

Organizado (Greco), instaurou inquérito policial contra o prefeito de 

Teresina, Firmino Filho (PSDB). O inquérito nº 1363/2018 foi assinado 

no dia 14 de novembro de 2018 pela delegada Alexandra Santos 

Silva. 

A medida busca apurar supostas práticas de condutas criminosas de 

peculato, furto, emprego irregular de verbas públicas e de associação 

criminosa, atribuídas a gestores públicos municipais de Teresina. As 

informações foram repassadas ao Ministério Público do Piauí (MP-PI) 

e registrada como Notícia de Fato. 
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 Foto: Divulgação

 

Inquérito da Polícia Civil contra o prefeito Firmino FIho. 

A delegada determinou a nomeação de escrivão, apreensão de 

objetos, requisitou de exames periciais, consultas a banco de dados, e 

expedição de mandado de intimação para oitiva de vítima, 

testemunhas e suposto autor. 

Outro lado 

O Viagora procurou o prefeito para falar sobre o assunto, mas até o 

fechamento da matéria o gestor não foi localizado. 
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"Reajuste salarial dos 

professores é insatisfatório", diz 

presidente do Sindserm 
O prefeito Firmino Filho deliberou o Projeto de Lei 

Complementar que propõe um reajuste salarial de 4,17% para 

professores de primeiro e segundo ciclos e pedagogos da rede 

municipal de ensino. 

 quarta, 06 de fevereiro de 2019 às 12:02 

 

O reajuste salarial dos professores da rede municipal foi encaminhado para a 

Câmara Municipal de Teresina nesta terça-feira (05). O prefeito Firmino Filho 

deliberou o Projeto de Lei Complementar que propõe um reajuste salarial de 4,17% 

para professores de primeiro e segundo ciclos, e pedagogos da rede municipal de 

ensino. 

O presidente do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais (Sindserm), Sinésio 

Soares, relatou que além do reajuste salarial o prefeito precisa conceder as 

progressões e promoções dos servidores, referente ao plano de cargos [dinheiro 

referente às mudanças de nível dos profissionais]. "Isso não representa muita coisa 

em melhoria do poder aquisitivo. Se as progressões fossem cumpridas poderia ser 

que esse 4,17% representasse alguma coisa, mas nessas condições ele não é 

suficiente. Não estamos satisfeitos, pois o recurso destinado não está sendo 

utilizado para valorizar o magistério", destacou o presidente. 
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Presidente do Sindserm, Sinésio Soares. (Foto: Reprodução) 

O plano de cargos, referente às mudanças de níveis dos profissionais, deve 

conceder aumento salarial aos servidores que obtiverem algum tipo de 

especialização ou mudança de nível dentro de determinada área. "Cumprir esse 

reajuste de 4,17% é fácil. Diz que valoriza a qualificação mas quando você conclui 

um mestrado, uma especialização você tem direito a uma titulação que representa 

em torno de 15%, que é mais do triplo que ele [prefeito] tá prometendo aí. Ele não 

cumpre o plano de cargos", disse Sinésio Soares.   

Segundo o presidente, foi enviado um documento ao prefeito Firmino Filho 

solicitando reuniões para tratar sobre essas e outras questões, mas o sindicato não 

obteve resposta.     

Possibilidade de greve 

Ainda de acordo com o presidente, está sendo feito um mapeamento das unidades 

de trabalho onde foi verificada uma grande insatisfação da categoria, portanto, a 

possibilidade de greve existe. "Pelo conjunto da obra podemos dizer que pode sim 

ter uma possível greve, mas ainda estamos analisando", finalizou Sinésio. 

Votação na Câmara 

O Projeto segue para votação na Câmara Municipal de Teresina. Após ser aprovado, 

os professores receberão os valores reajustados no próximo contracheque com o 

retroativo ao dia 1º de janeiro de 2019. 



O reajuste segue o consenso da Lei Federal n° 11.738 para o Piso Salarial 

Profissional Nacional para os Profissionais do Magistério Público da Educação 

Básica e também do Estatuto e o Plano de Cargos e Salários do Magistério Público 

da Rede de Ensino do Município de Teresina). 

 


